

Uno de los acusados por amenazar a un árbitro en el clásico deberá ofrecer disculpas públicas, mientras que su compañero se presenta ante la Fiscalía hoy

Principal



Publicada el: 31/01/25	Visitas: 138
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 133	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/uno-de-los-acusados-por-amenazar-a-un-arbitro-en-el-clasico-debera-ofrecer-disculpas-publicas-mientras-que-su-companero-se-presenta-ante-la-fiscalia-hoy_16346.php

UNO DE LOS ACUSADOS POR AMENAZAR A UN ÁRBITRO EN EL CLÁSICO DEBERÁ OFRECER DISCULPAS PÚBLICAS, MIENTRAS QUE SU COMPAÑERO SE PRESENTA ANTE LA FISCALÍA HOY

Principal

Uno de los acusados por amenazar a un árbitro en el clásico deberá ofrecer disculpas públicas, mientras que su compañero se presenta ante la Fiscalía hoy

Dos hombres fueron identificados por la Dirección de Seguridad en el Deporte tras las amenazas de muerte dirigidas al árbitro del VAR Diego Dunajec, y se está avanzando en un acuerdo con uno de ellos.

Justicia impone disculpas públicas a hombre que amenazó al árbitro Diego Dunajec

La Justicia ha determinado que uno de los individuos que amenazó al árbitro Diego Dunajec deberá ofrecer disculpas públicas.

Fuentes ligadas a la investigación confirmaron esta información a Subrayado.

El implicado, oriundo de Montevideo, utilizó su perfil en redes sociales para proferir amenazas hacia el árbitro del VAR durante el partido clásico entre Nacional y Peñarol.

En un tiempo récord de menos de 48 horas, fue identificado por la Dirección de Seguridad en el Deporte y se presentó ante la Fiscalía este jueves.

La Fiscalía ha programado una audiencia con el fin de alcanzar un acuerdo, que incluye la obligación de emitir disculpas a través de un comunicado público.

Adicionalmente, las autoridades han logrado identificar a un segundo individuo, originario de la ciudad de Rocha, quien ha sido convocado para comparecer ante la Fiscalía en Montevideo este viernes por la tarde.

Se anticipa que también se busque llegar a un acuerdo en su caso, incluyendo una disculpa pública.

Hasta el momento, estos son los dos hombres identificados como responsables de las amenazas hacia Dunajec, quien recibió mensajes alarmantes como: "Te vamos a matar, ya sabemos dónde estás".

El proceso investigativo se ha fortalecido tras la denuncia presentada por el abogado de la Asociación Uruguaya de Árbitros de Fútbol, Gerardo Cozza.

Fuente: Subrayado

Imágenes

UNO DE LOS ACUSADOS POR AMENAZAR A UN ÁRBITRO EN EL CLÁSICO DEBERÁ OFRECER DISCULPAS PÚBLICAS, MIENTRAS QUE SU COMPAÑERO SE PRESENTA ANTE LA FISCALÍA HOY

por amenazar a un arbitro en el clasico debera ofrecer disculpas publicas mientras que su companero se presen

Tags

avanzando, acuerdo, hombres, amenazas, deporte, montevideo, dirigidas, identificados, disculpas, justicia, seguridad, dunajec

Noticias relacionadas

4.9 * *Audaf expresa su enérgico rechazo ante las amenazas dirigidas al árbitro Diego Dunajec tras el emocionante clásico disputado*

4.0 * *Agustín Dos Santos se disculpa con Peñarol y su afición tras su polémico comportamiento en el clásico*

4.6 * *Condena inminente: el juicio que revela un desgarrador episodio de violencia conyugal en Francia*

4.7 * *Revelaciones sorprendentes: el juicio de Gisèle Pelicot exhibirá públicamente los videos de las agresiones sexuales*

3.9 * *El gobierno alemán se compromete a ofrecer esclarecimientos tras la trágica muerte ocurrida en el mercado navideño de Magdeburgo*

4.6 * *La Corte Penal Internacional se enfrenta a la presión de Estados Unidos en un contexto de tensiones globales*

3.6 * *Aménazas y tensión: La Asociación de Árbitros alza la voz tras el penal polémico en el clásico*

4.0 * *Rodrigo Bentancur en el ojo de la tormenta: Federación inglesa investiga acusaciones de racismo hacia un compañero surcoreano*

4.2 * *Investigación en curso por amenazas a efectivos policiales tras el homicidio de un joven en Colón; al menos cuatro personas son objeto de indagación*

3.6 * *Controversia en el clásico: la jugada que dejó a Cabrera en el centro de la escena y pasó desapercibida para el árbitro y el Var*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo